

La société **CHAUSSEA** (siège à Saint-Maximin), qui gère des magasins spécialisés dans la vente de chaussures, vient de rouvrir son magasin de Saint-Maximin, deux ans après un incendie important. Le bâtiment avait été entièrement détruit suite à un incident électrique intervenu en juillet 2014, et les 12 salariés avaient été transférés dans d'autres magasins de l'Oise. Le Chaussée de la zone commerciale de Saint-Maximin étant l'un des plus rentables de France, sa fermeture durant deux ans a représenté un manque à gagner énorme. Il ouvre aujourd'hui flambant neuf, reconstruit à l'identique, avec une nouveauté pour l'enseigne sous forme de coin de chaussures sport. [www.chaussea.com](http://www.chaussea.com)